



令和6年5月28日(火)

東彼杵中だより

文責：校長 正尾 敏

第9号

郡中学校総合体育大会(球技・武道)

5月26日(日)に郡内の各会場におきまして、熱戦が繰り広げられました。天気が心配されましたが、競技中は晴天に恵まれ、選手たちは今までの練習の成果を存分に発揮してくれました。野外の競技では、熱中症も心配されましたが、体調不良となる生徒もおらず、また大きな事故もなく、無事終了することができました。大勢の保護者の方々の応援を受け、選手たちも大きな声で自らに気合を入れながら、思う存分に力を発揮していました。選手の皆さん、大変お疲れ様でした。また、応援いただいた保護者、関係者の皆様、ご声援ありがとうございました。

東彼杵郡中学校体育大会(球技・武道) 結果

- 剣道 男子団体：**優勝(2年連続)**
男子個人：1位 隅星瞬さん 2位 寺井拓人さん
女子団体：準優勝
女子個人：2位 渡海悠愛さん
- 卓球 女子団体：準優勝
- 女子バレーボール：準優勝
- 男子バスケットボール：準優勝
- 女子バスケットボール：準優勝
- 軟式野球：2位
- 男子ソフトテニス 団体戦：**優勝(12年ぶり)**
個人戦：広瀬・上田ペア1位 山下・泓ペア2位
- 女子ソフトテニス 団体戦：3位

※結果の詳細は5/28付長崎新聞に掲載されております。



SSR (Special Support Room)の設置

本年度、本校に赴任されました教育支援員樋口先生の協力のもと、パソコン準備室にSSR(スペシャルサポートルーム)を開設しました。この部屋では、友人関係等で教室での学習が一時的に困難な状況にある生徒等の学びの場を確保することを目的としています。東彼杵町教育委員会の自立支援教室とも連携を図りながら、学校へは登校できるが、教室に入れない生徒のサポートを行っていききたいと思います。

学習支援については、教育支援員の樋口先生の付き添いのもと、原則自主学習とし、給食もSSRでとることもできます。また、この教室で担任の先生や友人との会話を通して、本人が学級へ行ってみようと思う気持ちを優先したいと思います。

現在、教室内を改装中ですが、下の写真にあるような、空間にしていきます。SSRの設置により、登校支援や教室での学習、生活が困難な状況にある生徒たちの学びの場を確保することにつながればと考えています。



男子ソフトテニス部
平成24年以来的の
団体優勝!
おめでとう!



東彼杵中 学校教育目標

心豊かでたくましく、主体的に学ぶ生徒の育成